

三河地域

BS・VS部門の体験入隊活動

穂の国地区 豊川第1団 団委員長：鈴木 和義

BS・VS部門の活性化を図るため、中学校より依頼された体験活動授業で、スカウティングの体験入隊を9月16日に実施しました。今までに経験したことのない「豊川市を襲った6月2日の豪雨災害に学ぶ！」と



題して「緊急時に役立つロープワーク」を実践しました。基本の本結び、人命救助のもやい結び、緊急時脱出の連続8の字結び、なわ梯子等々。行うことによって学ぶ！と言う目的は達成出来ました。

ワクワク自然体験あそびでPR！

豊田地区 豊田第16団 ビーバー隊長 岡田耕一

10月28日(土)の午前中、朝日丘交流館、樹木公園および樹木神社のエリアで、ワクワク自然体験あそび事業として活動を行いました。ビーバースカウトと一般参加の子供たちあわせて30名が、5つのポイントをそれぞれ体や頭を使ってクリアしてスタンプを集めるラリーを体験しおおいに楽しみました。今年度、豊田地区ではワクワク事業にロータリークラブからの支援も受けており、青少年健全育成のための協力関係を構築するきっかけになりました。また、地方紙にも取り上げられ(写真)、ボーイスカウト活動のPRにも役だったかと思えます。



上級班長として

三河葵地区 西尾第1団 ベンチヤースカウト 鳥居知恵

私は、三河葵地区少年幹部訓練にて上級班長を務めました。班長や班員の子達との接し方など、上級班長としてどう伝えればいいのか、どうあるべきなのかを深く学ぶことができ、成長することができたと思います。50年以上続く、伝統のある行事で、自分の隊の人数より多い隊の上級班長を務めるのは不安でいっぱいでしたが、隊長方や4人の隊付のサポートのおかげで最後までやり遂げることができたので感謝したいです。



第10回ポータブルスキル研究会開催！

碧海地区 安城第3団 組織・拡充委員 森田 和彦

令和5年9月29日(日)「不思議な食、おいしくなれ」をテーマに味噌作り、食のSDGsを学びました。川村こうじ屋の川村様と参加者は14名は和気あいあい豆をモミモミと楽しみました。米麴、豆麴、泡盛に使う黒麴の甘みや酸味の違いに驚いていました。講師の伝え方を振り返りながら、川村屋の味噌で豚汁を味わいました。味噌が出来る8月が楽しみです。

